

# EL CORREO DEL NORTE

Diario Regional Tradicionalista

FRANQUEO CONCERTADO

No se devuelven los originales

### SUSCRIPCIÓN

España: Trimestre, 4 pesetas.—Semestre, 8.—Año, 13.—Extranjero, 34.  
NÚMERO SUELTO, CINCO CÉNTIMOS

### Redacción y Administración

TELEFONO, 274 **Oquendo, 9, bajo.** APARTADO, 54

### INSERCIÓN

En 1.ª plana, 1,25 pesetas línea.—En 2.ª 3.ª y 4.ª, precios convencionales. Esquelas de defunción desde 10 pesetas en adelante.

### VIDA POLITICA

## Humorismo doloroso

Como era de esperar, muy mal le ha salido a don Francisco Gascue su epístola de amenazas y reproches contra los liberales de San Sebastián, suponiéndoles embaucadores del señor Bermingham. El Comité liberal de Guipúzcoa arremete contra el republicano señor Gascue y le recuerda su vida política pintándole como a uno de los principales auxiliares de la reacción en nuestra provincia y lo que es más doloroso, como a hombre de opiniones polimánquicos, otras veces autor de la Liga Focías movilizadas, que un día fué diputado provincial, propuesto y apoyado por los liberales para vivir en contubernio con los reaccionarios, después es republicano de exaltaciones jacobinas en el distrito de San Sebastián, siendo a la vez en el de Irún coalicionista vehemente; y hoy mismo le supone el Comité liberal prescindiendo apoyo y buscando votos para Lázcano conservador en Tolosa, sin que por esto deje de aparecer como republicano en el distrito de San Sebastián, donde derrama lágrimas porque el señor Bermingham no quiere presentar su candidatura.

El escrito del Comité citado es apabullante para el desdichado señor Gascue, porque es un resumen de hechos indestructibles con los que retratan la volubilidad, la inconstancia y la falta de firmeza en las ideas de ese apostol rojo, sobre quien han echado la gravísima acusación de ser uno de los factores que más han hecho en favor de predominio de la reacción en Guipúzcoa. ¿Que contestará a esto el señor Gascue? ¿Puede defenderse de cargos tan concretos como los que le dirige el Comité liberal?

El documento de los liberales está saturado de un fino humorismo muy propio para replicar a quien desde las columnas de «La Voz» ha pegado a diestro y siniestro con ironías y burlas que le habían hecho creer que solo a su alta persona estaban reservadas. Por eso, es oportuno el recuerdo del atun con tomate y sus atribuciones al estudio de la Sonata y sus guiños a los bizkaitarras de la izquierda a los que el señor Gascue disimulará sin duda sus gustos por la «cazuela de bacalao al pir pir» ya que no transige con el atun atomatado, afición que denotó el patriarca de las evoluciones con airada prosa.

Si hemos de ser sinceros, un solo defecto hemos hallado en el escrito del Comité liberal. Ya que esa entidad se propuso analizar la vida política del señor Gascue, ¿por qué no nos cuenta cuales fueron los amores que dicho señor tuvo cuando vivió en Asturias? Quizás pudiera tropezarse con alguna otra evolución, cambio o mudanza que proporcionaran datos para completar la psicología del feroc republicano en San Sebastián con gotas de datismo en Tolosa.

Pero no crea don Eustaquio Inciarte presidente del Comité liberal, que su acto ha de quedar sin castigo. Le emplazamos para cuando publique la comisión provincial su acortada «Memoria». Entonces vendrá la pluma del señor Gascue a convertirse en bisturí que raje y corte. Es la especialidad del señor Gascue y azuzada con la rociada del documento de los liberales, no les digo a ustedes nada de como va a venir el disgustado republicano.

Esperemos con impaciencia la obra fiscalizadora del señor Gascue. A no ser que esta nueva contrariedad nos le arrebathe de la política y vuelva a refugiarse en la música. Y así como antes le dio por la «Sonata», ahora la tome con la «Rapsodia...» o el «Tango.»

## De sociedad

### Vinjes

Procedentes de BBilbao han llegado a Tolosa, doña Clementina Goñi y las señoritas María de Goñi y Visitación de Tianaiz.

—Marchó a Bilbao don Carmelo Llamazares.

—A Madrid marcharon don Gabriel y don Emilio Ibarra y don José Luis Goyoga.

—Ha regresado a Pamplona procedente de París, la bella y distinguida señorita Adelaida Martínez, hija de nuestro respetable amigo don Francisco, jefe delegado de Navarra.

—De Madrid regresó a Pamplona el exdiputado a Cortes don Valentín Gavyarro.

—Llegó a Azepeita don José Martínez Sola, concejal del Ayuntamiento de Pamplona.

—De Madrid regresó a Pamplona la comisión de la Diputación foral, compuesta de los señores don Francisco Martínez y don Antonio Baztan.

—Hemos tenido el gusto de saludar en esta donde pasará unos días a nuestro particular amigo señor González Villambrosia, representante de la casa de conservas del señor Ulecia (Logroño).

—De regreso de París, a donde fué con objeto de hacer la especialidad de partos ha regresado a esta el distinguido y joven doctor don Agustín Urconga.

### Varias

En Vitoria ha dado a luz un robusto niño la distinguida señora doña Felisa Peciña, esposa de nuestro querido amigo don Antonio de Echeverría, diputado provincial carlista por Laguardia, hermano de nuestro doctor.

Que sea enhorabuena.

—Se encuentra enfermo de gravedad el duque de la Unión de Cuba, habiéndosele administrado los Santos Sacramentos.

### Notas tristes

En la parroquia de Santa María se celebró hoy a las once la función de Desajuda en sufragio del alma de la señora doña Josefa O'Donel y Abreu, viuda del contralmirante Tuero, que falleció el 9 del corriente mes, en esta ciudad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de su Santidad.

Con tan triste motivo reiteramos nuestro sentido pésame a la distinguida familia de la finada.

## Aclaración

Bien enterados del suceso referente a la detención del sujeto José Pérez Planas, de que damos cuenta en el número de ayer, hemos de manifestar que la captura fué hecha por la Guardia civil, sin que interviniera la Policía. Cuando el agente señor Romero se presentó a ver el detenido este se hallaba en poder del sargento de la Benemérita señor Lopez de Maturana y por haberle este autorizado entró el agente a interrogar al detenido con quien estuvo breves momentos. No queremos meorar a nadie méritos, sino hacer justicia y esta nos obliga a felicitar a la Guardia civil por el servicio llevado a efecto deteniendo a un ladrón que campaba por sus respetos. Las declaraciones del detenido confesando sus delitos fué hecha ante los jefes de la Guardia civil según consta en el parte oficial. Quedan pues, las cosas en claro.

## A los jaimistas

Se ruega a los jaimistas guipuzcoanos reserven sus votos para la próxima contienda electoral. A mediados de la presente semana se resolverá definitivamente la cuestión de los candidatos que han de apoyar los jaimistas, principalmente en los distritos de Tolosa y Azepeita.

## Eibar

### CONVOCATORIAS

#### REQUETE

Se convoca a los individuos que componen el Requete Jaimista de esta villa, a una reunión que se celebrará el próximo domingo día 15 a las dos de la tarde en el Circulo Jaimista para tratar de un asunto muy importante.

Se suplica encarecidamente la asistencia lo más puntualmente.

#### JUVENTUD JAIMISTA

Se convoca a los jóvenes que componen la Junta Directiva de esta entidad a una reunión que se celebrará el próximo domingo día 15 a las once de la mañana, después de la Misa mayor, con objeto de tratar de una proposición que conviene llevar a la reunión de Berriz.

#### NOTA TRISTE

Víctima de rápida enfermedad, falleció ayer en esta villa, la virtuosa señorita Nicasia Vildosola.

La conducción del cadáver y sus funerales se celebraron ayer y asistió a ambos actos numerosa concurrencia.

Reciban su afligida madre y hermanos el más sentido pésame.

#### ENFERMO

Se encuentra enfermo, aunque no de gravedad, nuestro querido amigo, el secretario de la Juventud Jaimista don Demetrio Laviz.

Hacemos votos por su total restablecimiento.

#### DE ELECCIONES

Nada absolutamente sabemos sobre las próximas elecciones a Diputados a Cortes, aunque ya suenan algunos nombres como candidatos.

Lo que sí es un hecho cierto, indudable y que reconocen hasta los enemigos, es el que triunfara en todo alinea, el candidato que cuente con el apoyo del partido jaimista, y que los demás sean unos «candiditos» en lugar de candidatos.

En cuanto se susurre algo, tendré al tanto a los lectores.

Parece que empieza a animarse el asunto electoral, a juzgar por el movimiento de los personajes políticos.

El jueves estuvo en esta villa el exdiputado por el distrito señor Ibarra y sabemos que visitó a los presidentes del Casino y Juventudes Conservadora, suponiendo que tratarían de su candidatura; ignoramos si hizo alguna visita más, aunque consideramos muy probable; este en lo que a los diputados se refiere, pues ayer al mediodía unos cuantos cohetes anunciaron algo extraordinario y después nos enteramos que vino el exministro señor Calbetón a tratar claro está, de asuntos políticos, porque suponemos no vendría solo por el capricho de comer sopas de ajo, sarbos y bacalao y visitar las obras de la escuela como otras veces nos han dicho.

Sin embargo después de muchas evasivas, nos declaró un conspicuo calbetonista, que vino a tratar de las elecciones para senadores.

Manifestamos que no hemos podido saber los acuerdos que tomaron. Se conoce que concurren representaciones de diferentes pueblos, porque vimos a caracterizados liberales del distrito dicho día en Eibar.

El corresponsal.

## Los 'Previsores' del porvenir,

En la reunión celebrada ayer quedó nombrada la Comisión Local en la forma siguiente: Presidente, don León Soladere, Capellán del Hospital Militar. Vicepresidente, don Ramón Olañe, Capellán de Santa María. Secretario, don Julio Querejeta, Empleado de «La Voz de Guipúzcoa».

Gerente, don Domingo Sardina, Industrial. Vocales: don Manuel Dapena, capitán de infantería; don Estanislao Lasheras, sastre; don Luciano Martínez, comerciante; don Nicanor Obejero, sastre; don Jacinto Coxella, inspector del F. C. de H. y F. F. de don Juan Echeverría, estancadero; don Santos Molina, empleado del Frontón Moderno.

Representante Suplente, don Benjamín Lopez, industrial.

## La pelota

### PRIMER PARTIDO

**JUGADORES:** Larrañaga y Errezabal (azules), contra Echeiz y Arzamendi (colorados).

**SAQUE:** Los delanteros del 8 y medio respectivamente.

**RESULTADO Y APRECIACION** Al empezar se ofrece el dinero con tendencia a los colorados.

Se igualan a 1 adelantándose los azules en 3 tantos la cédra da el dinero 20 a 18 vuelven a igualar a 4 nueva evolución por los colorados que ganan el partido dejando en 37 a los azules.

Larrañaga que empezó muy bien no puede hacer nada, pues los contrarios procuran eliminarlo y cuando entra lo hace medianamente el brio de su brazo ha desaparecido ni se observan en él aquellas jugadas de rasers cortadas a la derecha, etc., etc., lo hace cambiado no es ni con mucho el Larrañaga, que jugó el jueves último, Errezabal, tampoco está en juego, castigándole continuamente por más que su voluntad y deseos son grandes no acierta Echeiz y Arzamendi juegan mucho no hay para ellos pelota difícil, ambos han trabajado muy bien, sus jugadas son bonitas el uno y el otro se quieren sacar la espina del jueves próximo pasado, los dos lucharon con deseos de ganar como así sucedió.

### SEGUNDO PARTIDO

**JUGADORES:** Eguisquiza y Alberdi (colorados), contra Arocena y Vega (colorados).

**SAQUE:** Los delanteros del 9.

**RESULTADO Y APRECIACION** El dinero al empezar sale por el bando azul 20 a 16, consiguen apuntarse 6 tantos y la cédra ofrece el dinero por ellos 20 a 14, los colorados igualan en tanto 10 y desde éste punto toman gran ventaja, tirando el dinero por ellos que consiguen ganar dejando a los azules en 28 tantos para 40 a que iba el partido.

Arocena de Urquos consigue apuntarse lo menos 15 tantos con sus travessuras frae de cabeza a los contrarios rematándole los quince con mucha facilidad, pues no le comprenden el juego, Vega juega, y pega mucho, elimina al delantero azul, y domina al zagüero estuvo muy bien, éste es el verdadero Vega; ya es hora que despierte, sus rebotes son bonitos y van muy castigados, así es como debe jugarse esperamos que continuará como estos últimos partidos.

Eguisquiza ha perdido mucho pretendiendo restar e laque del zurdo nada consigue, tuvo un rato bueno pero fué tampoco que no puede animar el partido por más que lo intenta, Alberdi, no está como otros días, se le nota falta de fuerzas y vista para encastrar las pelotas del caño, esta pareja tenía mucha voluntad pero se estrelló ante el terrible saque del Arocena y el juego de Vega, que se le va hacer, otro día será.

### TORMENTOS

## Taurinas

### UNA FIESTA DE CARIDAD

Para el próximo domingo se ha organizado una corrida en Sanlúcar. Los productos serán repartidos entre las familias de los naufragos del barco «Juan Sevilla».

Actuará de primer espada el popular Marino, que dará la alternativa a un distinguido ingeniero belga, y ofician de auxiliares y banderilleros los hermanos Gallo, Quinto, Bombita III y otros diestros de categoría.

### TEMPORADA EN BILBAO

La empresa que ha subarrendado la plaza de Bilbao para los meses de Marzo, Abril y Mayo, ha comprado novillos a los señores Lopez Plata, Sarga y Medina Garvey y corridas de toros a don Gregorio Campos y a Medina Garvey.

Las corridas de toros se celebrarán en los días 2 y 3 de Mayo, y hasta ahora ha firmado contrato con los espadas Cocherito de Bilbao y Paco Madrid.

### POR LA VIUDA DE MEDINA

El día 1 del próximo Marzo se celebrará en la plaza de Valencia la corrida de novillos organizada por los hermanos Rafael y José Gómez (Gallo), a beneficio de la viuda y hijos del picador Antonio Medina, que perteneció a la cuadrilla de Joselito.

Se lidiarán un novillo de cada una de las ganaderías siguientes: primero de don José Anastasio Martín; segundo, de don Eduardo Miura; tercero, de la señora viuda de Concha y Sierra; cuarto, de don Felipe Pablo Romero.

### OTRO PERIODICO

Con el título «Los Toros» comenzará a publicarse en Málaga el día 1 de Marzo un nuevo semanario en el que colaborarán distinguidos críticos muy conocidos por los malagueños. Deseamos muchos triunfos y larga vida al nuevo colega.

## Vida religiosa

### En Santa María

El día 17 de Febrero se celebrará a las diez de la mañana con exposición de su Divina Magestad una misa solemne dedicada a la traslación de los restos de San Antonio de Padua, predicando un R. P. Capuchino.

Después de la función religiosa se adorará la reliquia del Santo.

Se recomienda que los asociados lleven las insignias.

### En Santa Teresa

Han fallecido las socias de la Semana Devota de la Virgen del Carmen, doña Rosa Irigoyen, doña O'Donnell y doña Petra Iturralde. Las misas en sufragio de sus almas se dirán el martes, miércoles y jueves de esta semana a las siete en el altar de ánimas. R. I. P.

## LOS QUINTOS

Resultado del sorteo de los mozos del cupo de esta capital, sujetos al remplazo del año actual:

- Juan Aguirre Aranzadi.
- José Mariarena Irazusta.
- Epifanio Ortiz de Pinedo Zárate.
- Maximino Aizpura Urretavizcaya.
- Enrique Marco Ondategui.
- León Eguizualde Mendieche.
- Felipe Artiaga Liceaga.
- Rafael Beltrán Mendizábal.
- Ignacio Badiola Urquía.
- Juan Zaballo Vallarín.
- Vicente Zubiagurre Iturazatea.
- Jesús Gabarain Camio.
- José Begonochea Usategui.
- Angel Landia Iñarreta.
- Emeterio Vieña Aristimuño.
- Inocencio Astajasarin Achaval.
- José Zugasti Sarasola.
- Eduardo Osinalde Carrera.
- José Tellería Arbelaz.
- José Ollarea Silveti.
- Luis Zubiola Echeagain.
- Modesto Arango Figueroa.
- José Ostalaza Urbietta.
- José Camporena Aizpúrua.
- Luis Montes Legarra.
- Obispo Pérez Orengoa.
- José Pieavea Ustúa.
- Manuel Pérez Zubillaga.
- Francisco Gallego Santos.
- Luis Alzúa Carril.
- Rafael Lizassain Lecuona.
- Esteban Medrano Sola.
- Marnio Daufet Sotreras.
- Federico de Angulo Vaxquáz.
- Antonio Jiménez Faranda.
- José Pérez Quejereta.
- Castor Echeverría.
- Juan Miqueluz Gogorcena.
- Áncelo Petralanda Estaburu.
- Manuel Castromán Vidal.
- Carlos Gutiérrez Fernández.
- José Rodríguez Pérez.
- Pedro Peobe Corbeto.
- Emilio Sena Manterola.
- Manuel Ondarreta Amezcua.
- Antonio Ruiz Bamba Arenillas.
- Eduardo Soriano Eulacia.
- Bas Ondomendi Burutegui.
- Juan Grandes Plata.
- Martín Peña Gabarain.
- Juan Rezola Apellaniz.
- Pedro Gorostidi Amiano.
- Santiago Azumendi López.
- Ambrosio Escamendi Tellaburu.
- Ladislao Imaz Sarasola.
- Eugenio Goeyeneche Iriarte.
- Ignacio Galarza Echeveste.
- César Nacazaga Ancisar.
- Luis Sarobe Zulaica.
- Valentín Martínez Lecumberri.
- Miguel Berencierto Urcola.
- Luis Savalegui Aduriz.
- Félix Olzariego Gorritegui.
- José Adot Vivason.
- Santos Itube.
- José Loinaz Arrastoa.
- Lino Orbeburu.
- Fernando Garmendia Tolosa.
- Hilario Camiyo Caletagui.
- Luis Videburu Landatagui.
- Juan Ayestarán Olasagasti.
- León Zumelaga Soro.
- Miguel Hernaeza Palacios.
- Salustiano Susuarregui Irazos.
- Castor Echegegoy Pelategui.
- José María Arzac Aguirre.
- José Alcalde Ruiz.
- José Recarte Susperregui.
- Manuel Espallarga Gracia.
- Domingo Larzábal Lujambio.
- Joakin Esteban Sánchez.
- Felipe Salasendi Gómez.
- José Roldaracena Echenique.
- Juan Larrañaga Ibaric.
- Pedro Iturburu Echeagain.
- Joakin Miner Muguerza.
- Francisco Balsa Arrastría.
- Manuel Ayestarán Elustondo.
- Sebastián Aguirre Zuluaga.
- José Arrese Dorronsco.
- Nicolás López de la Fuente.
- Etebad Naiza Cordoya.
- Ignacio Iturripea Vidabalde.
- Manuel Cenzano Ibañez.
- Fernando Meléndez Urrechú.
- Luis Dúiz y del Corte.
- Ramón Grañell.
- Alejandro Tellategui Anzoain.
- Ramón Múgica Arana.
- Antonio Cortajarena Eloa.
- José Villa Rodríguez.
- Anacleto Bernedo Arano.
- Santos Rodiera Ortega.
- Simón Aguirre Retana.
- José Almarza Mallaga.
- Eugenio Marticorena Echeave.
- José Uherueta Zubiarre.
- Julio Vecino Fernández.
- José S. Senestán Aguirrosarobe.
- José Domínguez Cabezas.
- Francisco Ferrer Danorenenea.
- Jesús Zabala Barrietabeña.
- José Ipparraguirre Astaburuaga.
- Francisco Lopez Llinas.
- Estebán Gabilondo Urtega.
- José Cobos Campos.
- José Gorostidi Aguirreche.
- Antonio Zapirain Indabaren.
- Isidro Torres Iriarte.
- Robustiano García Cordobés.
- Jesús Echeverría Vallarín.
- José Orañá Apalategui.
- Lorenzo Moral Mendi.
- Joakin Herran Olano.
- Francisco Olaso Alzaga.
- Victor Aguirre Pagola.
- Angel Bonda Jáuregui.
- Jacinto Urolategui Olagain.
- Luis «Damorebenea» Albizu.
- Carlos Elicesegui Ibarrechenas.
- Juan Martínez Merino.
- Cipriano Elcoro Urcelay.
- José Lardizaba Gorostiola.
- Julio Rocabeitia Iradegui.

- José Usarraga Carreras.
- Celestino Arrizabalaga Mendiburu.
- Daniel Echebeste Nobleza.
- Ambrosio Gastón Laredonda.
- Basilian Ulaizian Izategui.
- Domingo Alonso Martínez.
- Simón Sarasola Odriozola.
- Luis Echeverría Eizaguirre.
- Fernando Barta Galú.
- Bonifacio Muñagorri Ganandia.
- Benito Ramos Bayo.
- Urbano Areta Leinin.
- Miguel Echevarren Olazaguirre.
- Diego Viscondo Piloña.
- Ignacio Gorostidi Garmendia.
- Eduardo Fernández Ortega.
- Nicolás Uranga Erasquin.
- Leandro Vergara Salaverria.
- José Díez Aristiguirre.
- Julian Iza Echeverría.
- Alfredo Ubeda Palmas.
- Elias Azzone.
- Marcelino Pagola Noguera.
- Juan Berastegui Aparicio.
- Dionisio García Eloa.
- Eduardo Inciarte Eizaguirre.
- Teodoro Tuduri Zala.
- Antonio Aristizabal Altamira.
- Lucio Lopetegui Calonge.
- Pedro Chapelaín Eguitegui.
- Juan Zabala Lerchundi.
- Silvestre Zumalabe Echeverría.
- Aurelio Pérez Garandía.
- Oscar Andreu Iturria.
- Victor Andino Ruiz.
- Saturnino Pérez Rorriego.
- Martín Gorostidi Gorostidi.
- José Buenechea Aizpúrua.
- Antonio Lampré Puig.
- Francisco Ibargoitia Urbina.
- Enrique Espi Pérez.
- Juan Landá Múrua.
- Victor San Félix Lespado.
- Valentín Cendoya Zamora.
- Tomás Zabala Gastañaga.
- Emeterio Ibarburu Lizarralde.
- Marcelino González Bachiller.
- Alfredo Caramés Agurro.
- José Aguinaga Arrecho.
- Maximino Recondo Landá.
- Luis Taillet Secoussa.
- Jesús Irribarren Gil.
- Manuel Sez Medrano.
- Celso Bandrés Mendive.
- Vicente Tellería Uranga.
- Marcelino Añquia Garicano.
- Alberto Sotos de la Lastra.
- Manuel Berrosteiguieta Larrañaga.
- José Munarriz Isasa.
- Tomás Velasco Galarza.
- Secundino Rubio Gonzalo.
- Manuel Artola Letamendia.
- Emilio Salaverri Rodríguez.
- Joakin Tellabide Ezunzabal.
- José Echevarría Tellería.
- Lorenzo Calcho Mendigain.
- Man el Múgica Gurruchaga.
- José Cruz Arruti Larrañaga.
- Emilio Conde Palomino.
- Francisco Dualde.
- José Iturria Gázcua.
- Vicente Usabiaga Niquelajúregui.
- Martín Caletagui Orzarriago.
- Ezequiel Lasarte Urutia.
- Juan López Benhadi.
- Andrés Arregui Aldabara.
- Simón Lasarte Martiarena.
- Sebastián Quijera Saez.
- Jesús Amoriza Iradegui.
- Santiago Artola Iraola.
- Ramón Múgica Aramburu.
- Ramón Petrirena Larrauri.
- Julian Alkazábal Olalá.
- Eusebio Usabiaga Isasa.
- Gregorio Castro Navarro.
- José Echeiz Narvarte.
- Isidro Ruiz Palacios.
- José Manuel Mutiozcabal Echeva.
- Ignacio Urtiz de Urbina.
- Joakin Anabitarte Lizarraga.
- Juan Martelo Segurula.
- Gustavo Hastoy Tibaldi.
- Arturo Gómez Salcedo.
- Francisco Gurruchaga Ducheno.
- Isidro Isidro Guillén.
- Francisco Echeveste Ormazábal.
- José Barastegui Azumendi.
- Sotero Irazusta Larrea.
- Jesús Gurruchaga Gordovil.
- Miguel Arana Irala. 3.
- Rosendo Sargarzas.
- José Arregui Segurula.
- José Usabiaga Larrañaga.
- José Brain Santamaría.
- Narciso Landa Nicolás.
- Bonifacio Iturralde Eizmendi.
- Juan Mayo Cortajarena.
- Federico Bordejé Falcas.
- Nicolás Celaya Zuleaga.
- Emiliano Echevaray Mazpulet.
- Ignacio Mendigain Echeburu.
- Manuel Pérez Saso.
- Miguel Echezarri Alacano.
- Manuel Benites Alcanatar.
- Ramón Santiago Jáuregui.
- Manuel Tellería Techechea.
- Miguel Egueren Echezarreta.
- Victoriano Ortiz Martínez.
- Juan Esteban Yecora.
- Lorenzo Tardío Gutiérrez.
- Manuel Zandicochea Echenique.
- Adolfo Guoyaga Aulestarte.
- Antonio Peralta Echebano.
- Tomás Iradi Sarche.
- Paulino Besartecoa Urdeburu.
- José Martín Mendizábal Eufiaurre.
- José Merino Cortazar.
- Francisco Irategui Iribar.
- Jesús Redondo Clave.
- José Alonso Cachorro.
- Narciso Zubizar Goñi.
- Elias Ogoda Tamayo.
- Félix Castellanos Cámara.
- Julian Suso Ruiz.
- Rugenio Cotado Santos.
- Enrique Azcarate Besperus.
- Rafael Biurrun Arizalea.
- Manuel Oveda Biarleau.
- Alvaro del Valle Lerchundi.
- Felipe Ibarrola Pérez.

(Se concluirá).